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中国ブロック代表理事として、一年間お世話になりました。 

お陰様でこの一年間、全国各地にお邪魔させて頂き、多くの 

YEG の方々と語り合うことができました。この経験は 私に 

とって非常に有意義なものであり、これからの社会活動に多いに

役立ててまいります。 

私の YEG 活動も残すところ後一年となりままましししたたた。。。残残残りりりの一年間、

単会のメンバーとして地域振興の為為為ににに頑頑頑張張張ります！ 

鈴木会長はじめ商青連連連役役役員員員の皆様、各単会の皆様、事事事務務務局局局ののの皆皆皆

様、またどどどこここかかかでででおおお会会会いいいしましょう。 

本本本当当当にににああありりりがががとととうううごごござざざいいいままましししたたた。 

 
全全全国国国のののＹＹＹＥＥＥＧＧＧののの皆皆皆さささんんん、、、本本本

当当当にににおおお世世世話話話ににになななりりりままましししたたた。。。   

そそそれれれなななりりりののの準準準備備備ややや心心心構構構えええはははししし

ててていいいたたたつつつもももりりりでででしししたたたががが結結結構構構ハハハ

ーーードドドななな 111 年年年でででああありりりままましししたたた。。。   

特特特ににに四四四国国国ブブブロロロッッッククク大大大会会会のののＰＰＰＲＲＲ

ののの為為為ののの巡巡巡礼礼礼ののの旅旅旅？？？ははは一一一生生生ののの思思思

いいい出出出とととなななりりりそそそうううででですすす。。。   

 

我我我々々々ははは商商商工会議所活動の一翼を担っている訳なの

ですが、ＹＥＧ活動が多方面にわたり好影響を与

えることが最近になってやっと感じるようになり

ました。 

さらに嬉しいことに、私共の単会の若いメンバー

も何となく判ってきたようです。それはブロック

大会や県連事業を行う事は手段であり、我々の目

的は人づくりや街づくりにあることを示す事が出

来たからであると考えます。 

まさに商工会議所青年部を再認識させられた 1

年でもありました。これからも人と地域を意識し

た活動を続けたいと考えます。 

ＹＥＧ万歳！ 
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こここののの一一一年年年間間間商商商青青青連連連役役役員員員ののの皆皆皆様様様方方方、、、まままたたた日日日本本本商商商工工工会会会議議議

所所所職職職員員員ののの皆皆皆様様様方方方にににははは大大大変変変おおお世世世話話話ににになななりりりままましししたたた。。。私私私はははこここ

ののの２年間の商青連出向の中で、数多くの価値ある経験

をさせていただきました。さまざまな人との出会い、

友情を深めることによって自分自身を改めて見つめ

直すことができたことに心から感謝申し上げます。こ

のＹＥＧ活動においての各地のメンバーとの出会い

は、私の一生の財産となりました。 

 今、九州ブロックはさらに一つになって絆を深めよ

うううとととしししててていいいままますすす。。。かかかねねねてててかかからららののの懸懸懸案案案事事事項項項でででああありりりまままししし

たたた、、、協協協議議議会会会かかかららら連連連合合合会会会へへへののの移移移行行行ががが今今今年年年度度度つつついいいににに実実実現現現いいい

たたたしししままましししたたた。。。現現現在在在会会会員員員一一一人人人一一一人人人ががが主主主役役役ににになななりりり、、、おおお互互互いいい

ににに意意意見見見ををを出出出ししし合合合いいい、、、検検検討討討、、、協協協議議議ししし、、、そそそののの結結結果果果ををを各各各単単単会会会

ににに反反反映映映さささせせせるるることによって自分の事業、商売に積極的

に取り入れようとしています。 

 まだまだ連合会として立ち上がったばかりでこれ

から先、勉強、工夫、改善等していかなければならな

いことも数多くあるかと思いますが「前進していこ

う」という熱き思いは次年度に向けてしっかりと受け

継がれました。私自身もこれから先一年一年がさらに

研鑚と挑戦の時です、この商青連活動を通じて得たも

のをしっかりと自分の糧とし「一期一会」の感謝と共

に日々行動していかなければならないと考えていま

す。 

 最後に１６年度小園会長をはじめ役員の皆様方の

一層のご活躍とご奮闘を心からお祈り申し上げます。
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